
2020年7月3日（金）　12：30～13：30

司会者：服部　敦君

ソング：「君が代」「奉仕の理想」

卓上花：リーガースベゴニア

ニコボックス報告：鶴田　香也乃さん

ゲスト及びビジター：　加藤　弘様　功労会員

キャロライン・リガリさん　青少年交換学生・マニックサリ・アイカさん　米山奨学生 

■会長：深津　正則
■幹事：恒川　憲一
■クラブ会報：長谷川 大祐・清水 正幸・市川　護
■創立日：Ｓ33年1月10日
■RI加盟認証日：Ｓ33年2月6日

会員

出席義務者

出席

欠席

出席免除者の出席

出席率

11名

86.80%

　◆　クラブフォーラム事業計画発表

　会長・会長エレクト・幹事・副会長兼クラブ奉仕委員長・ＳＡＡ
　職業奉仕委員会・社会奉仕委員会・国際奉仕委員会・青少年奉仕委員会

■ 出席報告 ■ 今月のお祝い野田　敏男君

54名

43名

43名

深津　正則会長

■　幹事報告 恒川　憲一幹事

■　会長挨拶

安城ロータリークラブ

週報

例会日：毎週金曜日
例会場：碧海信用金庫本店3F

安城市御幸本町15-1
TEL：0566-75-8866
FAX：0566-74-5678
Email：anjo-rc19580206@katch.ne.jp 

【 2020/7 第1例会 】

第3035回例会

2020-2021年度RIテーマ： 「ロータリーは機会の扉を開く」

安城ロータリークラブ会長方針： 「もっと、この街と！」

1. 岡部ガバナーより、挨拶の電報が届いております。QRコードを読み込み視聴ください。

2. 本日例会終了後、理事会を会議室にて行います。18：30～川本にて夜間理事懇親会を行います。

3. 地区研修協議会の資料映像ご覧いただけていない方は7/6まで延長しましたので視聴ください。

4. 本年度前期の会費の案内を配布いたしました。7月末までに入金宜しくお願い致します。

5. 本年度の計画書を配布しました。クラブアッセンブリーなどに必要ですので1年間保管ください。

6. 7/10 例会終了後ガバナー準備会議を行います。

7. 7/11(土) 補助金事業、油ヶ淵の県営公園草花植栽奉仕活動を行いますので参加ください。

8. 7/16（木）16：00～ 次年度地区副幹事の方は、名鉄グランドホテルにて開催の「21-22年度第1回次期ガバナー補佐

研修会議」に出席ください。（登録済）

9. 7月の月信を配布いたします。

10. 7月のロータリーレートは1ドル＝107円です。

11. ゴルフ部会より 6/26安城ゴルフ部会取りきり戦 冨岡里美さんが優勝いたしました。

7/10すず岡にてゴルフ部会総会を行います。本年度のゴルフ部会入会案内は後日配布予定です。

会員誕生日 ２名

婦人誕生日 ３名

結婚記念日 １組



■　会長方針

■　会長エレクトとして

■　幹事として

　

　

深津　正則会長 

会長エレクト　石川　義典君
 

幹事　恒川　憲一君

2020～2021年度を迎え、現在国内のみならず世界的な新型コロナウイルスの感染は未だ終息せず、今ま

での私たちの常識、価値観を一変させるほどの影響を与えています。こんな時こそ、ロータリーの原点に立ち

返り、事業経営のあり方、社会への貢献、奉仕について考えてみましょう。

このような状況ではありますが、地区の活動方針が示されました。

「 行動するロータリアン! 世界で何かよいことをしよう、TOGETHER ! 」

この方針に基づき、地域の皆様と共に活動を実施し、ロータリーの認知、

共感を目指し、

『 もっと、この街と! 』 をテーマとします。

また本年度は安城ロータリークラブからガバナー補佐を輩出しています。

ガバナー補佐事業を一丸となって応援協力します。

この考えをベースとして、以下を会長方針とします。

①ガバナー補佐活動を全員の力で成功させよう。

②地域の皆様と共に奉仕活動を実施し、クラブへの理解、好感度の向上を図ろう。

③ロータリーの原点を踏まえ、例会が楽しく、癒され、活力の源となるようにしよう。

歴史と伝統のある安城ロータリークラブの会長を拝命し、その責任の重さに身の引き締まる思いです。会員

の皆様のご支援、ご協力を切にお願いし、微力ながら次につながる1年にしたいと思います。どうかよろしくお

願いいたします。

新型コロナウイルス感染症の影響で東京オリンピックが延期となり、
世界的な経済不況がこの先続いて行くと予想されております。そん
な中、来年度から安城ロータリーの舵を取るべく会長エレクトを拝命
させて頂き責任の重大さに身の引き締まる思いであります。
さて、本年度は大見ガバナー補佐を当クラブより輩出し、深津会長
のもと様々な困難に向かいながらの出航となります。深津会長の方
針の「もっと、この街と！」に基づき、本年度の奉仕活動やクラブ運
営を勉強させて頂き、来るべき沓名ガバナー年度に向けての準備を
進めて参る所存です。
会員の皆様のご支援とご協力を宜しくお願い申し上げます。

アフターコロナ、ニューノーマル時代のスタートの年度に幹事とい
う大役を仰せつかりその責任を痛感しつつ、当クラブとして何ができ
るのかを、前向きに考えていきたいと思っています。
地区の活動方針である「行動するロータリアン」そして深津会長唱え
る「もっと、この街と！」に基き、この街に今何が必要か、何を提供で
きるかを会員の皆様と一緒に考え行動していきたいと思います。
そして会長の女房役として強力にサポートできたらと思います。皆
様のご協力お願いいたします。



■　クラブ奉仕委員会

■　会場監督（Ｓ・Ａ・Ａ）

　

■　職業奉仕委員会

　

■　社会奉仕委員会

　

岩井　春次君

杉山　淳一君

副会長・クラブ奉仕委員長（理事）小野内　宣行君

大見　宏君

深津会長の方針「もっと、この街と！」にもとづき、会長を全力で補佐
し、安城ロータリークラブの活性化に邁進します。

クラブ奉仕は、クラブ内での機能を充実させるために所属委員会があり

ます。その所属委員会の活動が活発に行えるようにしっかり支えて行

きたいと思います。

委員(副) 辻 隆士

S.A.A（Sergeant at Arms）は、中世ヨーロッパの宮廷で､外国の賓客を

招いたレセプションが開かれる場合に､その会場を取り仕切った役職で

す。ロータリークラブはこれを模して、例会における会場監督としての

役割を担う役職を設けました。このＳ．Ａ．Ａは、クラブにおける例会場

の秩序を保つためのあらゆる権限を持っています。

私は、S.A.Aとして、「秩序」、「気品」、「風紀」を意識しながらその任務

を果たしたいと思います。すなわち、毎回の例会が、
1 常に秩序正しく運営されるよう気を配り、
2 気品と風紀を守りつつ、会員が楽しく過ごせるよう見守っていきた

いと思います。

1年間よろしくお願いします。

職業奉仕は、ロ－タリ－五大奉仕の中でも最も大切な奉仕であると考

えます。今年は、新型コロナウイルスの影響で、今までに経験をしたこと

がない経済不況に陥っております。こういう時期だからこそ、職業(仕事)

を見直すことで、今までの延長線上ではなく、イノベ－ションを持ってこ

の危機を乗り越えていきましょう。
また、本年度はガバナー補佐、次年度はガバナー輩出という大きな事
業を抱えております。それぞれの事業が成功裡に終えることを祈願して、
職業奉仕委員会としては、伊勢神宮参拝を企画しております。多くの方
のご参加をお待ちしております。

委員(副)石川 博

今年度の社会奉仕は、テーマ「もっと、この街と！」の方針にそって地域の

方と交流、地域の活性化に献身、奉仕へとロータリアン各自が超我の奉仕

を実践する機会を持ちたいと願い、皆様のご協力をお願い致します。

1. 油ｹ淵水辺公園に花壇の自動灌水設備（奥田設備）

インターアクトクラブ安城学園と協力、サポート

2. 安城ロータリー杯少年野球大会

3. 環境保全５３０運動へ参加、協力

4. MASH 三河安城にひかりを止めよう署名活動

5. 地域のイベント等へ他の委員会と共に協力参加

委員(副)奥嶋正衛・神谷明文



■　国際奉仕委員会

　

■　青少年奉仕委員会

　

石川　徳重君

海野　広明君

国際奉仕委員会は例年、海外における奉仕活動を主に行っていますが、

本年度は昨年度に引続き国内での国際奉仕に重点を置いて事業を計画し

ます。

方向性として「安城市におみえの外国籍の方が必要とされることを可能な

範囲で寄り添える事業」を策定し適切な時期に行いたいと思います。
具体的には新型コロナウイルス感染症の状況も考慮しながら安城市国際
交流協会と意見を交換のうえで行いたいと考えています。
会員皆様のご理解とご協力を宜しくお願い申し上げます。

委員(副)市川 護・内藤教恵

青少年奉仕は、インターアクト、ローターアクト、ロータリー青少年指導者

養成プログラム(ＲＹＬＡ)、ロータリー青少年交換などを通じて、青少年や若

い世代の社会人がリーダーシップ能力を伸ばせるように支援することです。

本年度は、新型コロナウイルス感染症の影響により、7月の海外研修の中

止の為、9月のクラブフォーラム(海外研修報告)については、インターアクト

クラブでの日々の活動報告を予定しています。また、10月のワールドフード

＋ふれ愛フェスタについても中止が決定しております。

本年度の地区方針「行動するロータリアン！世界で何か、よいことをしょう、

ＴＯＧＥＴＨＥＲ！」を受け、行動指針のロータリーファミリーとの連携強化の

中で安城学園インターアクトクラブと共に、会長方針「もっと、この街と！」に

基づき、ロータリーの活動を理解して頂きながら、興味を持てるようなきっか

を青少年や若い世代の社会人にアピールしていきたいと思います。
会員の皆様のご協力をよろしくお願い致します。

委員(副)奥田法行


